



ARRANCA EL CURSO EN LAS ESCUELAS MUNICIPALES DE MÚSICA Y DANZA, DEPORTIVAS E INGLÉS

Vva. de la Cañada, 16 de sept.- Los 3.800 alumnos de las Escuelas Municipales de Música y Danza, Deportivas e Inglés han comenzado esta semana el nuevo curso escolar. A estos se sumará, a partir del mes de octubre, el alumnado de la Escuela Municipal de Artes Plásticas y de las actividades para mayores. En total, más de 4.000 ciudadanos de todas las edades podrán disfrutar de las actividades ofertadas por el Ayuntamiento.

Las clases, en horario de mañana y tarde, se imparten en el Centro Cultural La Despernada, el Complejo Deportivo Santiago Apóstol, el Centro Cívico El Castillo y el Centro Cívico El Molino.

Amplia y variada oferta formativa

La Escuela Municipal de Música y Danza divide su plan de formación en varias áreas: Música y movimiento; Práctica instrumental; Práctica de danza y Formación complementaria. También ofrece Musicoterapia para alumnos con discapacidad.

La Escuela Municipal de Inglés se ha convertido en un referente en lo que a la enseñanza de esta lengua se refiere. Forma parte del proyecto para la creación de una Red de Escuelas Municipales de Idiomas con la Universidad de Cambridge, lo que la convierte en un centro examinador de pleno derecho para la obtención de los títulos de nivel otorgados por el prestigioso centro académico (K.E.T; P.E.T; F.C.E; C.A.E y C.P.E).

En cuanto a las Escuelas Municipales Deportivas, en ellas se imparten más de una decena de disciplinas (Taekwondo, Judo, Esgrima, Tenis, Pádel, Golf, Fútbol, Baloncesto, Yoga, Pilates, etc.), a las que se suman una variada oferta de actividades acuáticas en la Piscina Cubierta, entre otras, Matronatación, Aquafitness, Hidropilates, Natación Terapéutica y Saltos.

Por otro lado, el Ayuntamiento también oferta distintas actividades para las personas mayores, entre otras, los talleres de Memoria, Pintura, Artesanales, Relajación y Risoterapia así como clases de Gimnasia. En cuanto a la Escuela Municipal de Artes Plásticas, en ella se imparte la especialidad de Restauración de Muebles.

Las personas interesadas pueden obtener más información en www.ayto-villacanada.es.



Nota de prensa

Departamento de
Comunicación y Prensa